



02.02.2018
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Alexander Lacher sera le nouveau General Counsel du Groupe Generali Suisse

- Au 1^{er} avril 2018, Alexander Lacher reprendra, en qualité de General Counsel, la direction du domaine d'activité Legal & Compliance et sera, à ce titre, membre du Comité de Direction du Groupe Generali Suisse.
- Alexander Lacher occupe depuis plus de 15 ans des fonctions juridiques clés dans le domaine des assurances. Il dirigeait en dernier lieu le service juridique des assurances de Ernst & Young (EY).
- Il est co-auteur du Basler Kommentar de la Loi sur la surveillance des assurances et publie régulièrement des articles sur le droit des assurances. Alexander Lacher enseigne également le droit du travail et la compliance à l'Université des sciences appliquées de Zurich (ZHAW).

Alexander Lacher est actif dans le secteur des assurances depuis plus de 15 ans. Il dirigeait, depuis octobre 2015, le service juridique des assurances de Ernst & Young (EY). Avant cela, il a été Senior Compliance Officer pour les affaires entreprises internationales de la Zurich, puis responsable Legal & Compliance auprès de l'assurance accident et maladie ÖKK ainsi que General Counsel et secrétaire du conseil d'administration de Twelve Capital AG, une société d'assurances spécialisée dans la gestion de fortune.

Alexander Lacher est diplômé de l'Universität Zürich. Son doctorat traite de la thématique « Les restructurations du point de vue de la surveillance des assurances en Suisse ». Il a, par la suite, obtenu un MBA à la Business School de l'université de Chicago. Alexander Lacher est co-auteur du Basler Kommentar de la Loi sur la surveillance des assurances et publie régulièrement des articles sur le droit des assurances. Il enseigne également le droit du travail et la compliance à l'Université des sciences appliquées de Zurich (ZHAW).

« Le droit et la compliance sont des facteurs clés stratégiques pour les assureurs. Je me réjouis beaucoup de contribuer, de par mon expérience, au succès durable de Generali Suisse », indique Alexander Lacher.

Alexander Lacher a 41 ans et vit dans le canton de Schwyz. Il entrera en fonction auprès du Groupe Generali Suisse le 1^{er} avril 2018 et reprendra ainsi les responsabilités de Hans-Ulrich Schoch.



Alexander Lacher

Generali (Suisse) Holding SA
Media Relations
T +41 58 472 41 60
F +41 58 472 44 25

media.ch@generali.com
generali.ch



A PROPOS DE GENERALI

Generali est un groupe italien indépendant qui jouit d'une forte présence internationale. Fondé en 1831, il compte parmi les principaux assureurs au monde et est implanté dans plus de 60 pays, avec un chiffre d'affaires en primes collectées dépassant les 70 milliards d'euros en 2016. Avec plus de 74 000 employés dans le monde et 55 millions de clients, le Group figure parmi les leaders sur les marchés d'Europe occidentale et occupe une place de plus en plus importante en Europe centrale et orientale ainsi qu'en Asie. En 2017, le Generali Group figurait au classement des entreprises les plus durables au monde établi par Corporate Knights.

En Suisse, Generali fournit des solutions d'assurance individuelles dans tous les domaines de la vie depuis 140 ans. Près d'un million de clients se fient à la protection sans faille offerte par Generali dans tous les secteurs, de l'assurance de choses, la protection juridique et l'assurance sur la vie aux solutions complètes de prévoyance et aux produits bancaires et de fonds de placement. Generali (Suisse Holding) SA opère par le biais de ses filiales au départ de deux sièges, l'un situé à Adliswil et l'autre à Nyon. Environ 2000 collaborateurs veillent à prodiguer des conseils de qualité et un service incomparable à la clientèle.